
2015～2016年度釧路北ロータリークラブスローガン【Serve＆Dream ～奉仕の理想を求めて～】

◆お客様と来訪ロータリアン

釧路北ＲＡＣ 会長 小甲 薫さん、幹事 斎藤 慎也君、村上 沙也加さん、菅原 崇洋君、竹澤 京也君

◆メーキャップ

４月２７日  菊池 美恵子さん（京都ＲＣ）

５月１０日  佐渡 正幸君、鈴木 圭介君、中島谷 友一朗君（釧路北ＲＡＣ）

◆出席報告【会員総数 74 名 免除 6名 出席計算に用いた会員数 74 名】

本日の出席率     出席者 43 名  メーキャップ 4名      出席率 63.5％

前々回の修正出席率   出席者 43 名   メーキャップ 1名     出席率 59.5％

◆ニコニコ献金（今年度累計 ５５７,０００円）

・青少年委員会の皆様よろしくお願いします ～佐渡 正幸君

・本日よろしくお願いします ～中島谷 友一朗君、高橋 哲也君

・誕生日ケーキありがとうございました ～伊賀 敬司君

・今日は司会です。よろしくお願いします ～工藤 健司君

・結婚記念日です。綱ちゃんに感謝！ ～小山 義雄君

・鈴木委員長、高橋講師よろしくお願いします ～本間 弘人君

皆さん今晩は、本日も大変天気の悪い中例会にお越しいただきありがとうございます。先

週はゴールデンウイークと言う事で、２週間ぶりに皆様とお会いしました。今年は長い休

暇を取った方もいらっしゃったと思います。本当に皆様楽しく過ごされたのだと感じてお

ります。

私の年度も後例会が８回となり、残りが少なくなってまいりました。しかしながら、まだ

まだソウル大会、野遊会等行事が沢山あり、先ほども幹事と話をしていましたが、ここに

来てすごく忙しくなっていますが最後まで一生懸命ラストスパートを頑張って行きたい

と思っております。ここに来ると最終地点を少し想像しながら活動をさせて頂いておりま

す。最後の例会において、何を話そうかと思っていますが、この事を考えますと３０分も

１時間も話をしてしまうのではと思いますので、今日から皆様に対してのお礼を少しずつ

言って行きたいと思います。先ずは今年広報委員会委員長としてご活躍して頂いておりま

す篠原君、本当にありがとうございます。私は挨拶を原稿を見て話すのが苦手なもので、

ほとんどを無原稿で話しているので演題の所で録音して、毎週文章にして頂いている訳で

すが、こうして文章で見ると非常に喋り過ぎだと思うくらい話しています。それを一字一

５月１１日（水）本年度第４１回（通算 第２８２２回）

「 青少年奉仕月間によせて 」夜間例会
担当/青少年委員会       １８時３０分～釧路プリンスホテル

◆会長挨拶

《佐渡会長》



字、テープを聞きながら、今日まで４０回余り続けて頂いております。本当に感謝申し上

げますが、後８回ございます。最後までひとつよろしくお願いいたします。

季節もやっと釧路も桜が咲き始めたと言う事で、本当に良い季節になって来たと思いま

す。ある人が言っておりましたが、「桜は咲いている所よりも、散る姿が一番美しい」と

言う事を聞いたことがございます。私の年度も後８回、美しく散れる様に一生懸命、皆様

と共に頑張って行きたいと思っておりますので、最後まで皆様のご協力を申し上げまし

て、会長としての挨拶とさせて頂きます。本日、一日どうぞよろしくお願いいたします。

パーソナルボックスへ１点

１．ガバナー月信

２．青少年フォーラムチラシ

回覧として６点

１．５月例会プログラム案内が東、西、南、ベイ、浜中、根室の各 RC 様。例会

会報が根室 RC 様。

２．The rotarian ５月号。

３．次年度ガバナー事務所より「ＰＥＴＳ地区協議会」終了のお礼状。

４．ガバナー事務所より「熊本地震被災者義援金への協力」のお願い。

５．例会プログラム変更の案内。集団メーキャップの案内。

６．釧路北 RAC より、フリーマーケット開催の案内。

報告（口頭）として５点

・５月１５日（日）開催のＲＩ２５００地区第７分区飲酒運転撲滅及び交通事故

防止キャンペーン第９回パークゴルフ大会には会長・幹事・菊池会員の３名で

参加してきます。

・集団メーキャップのご案内をしております。

   釧路西ＲＣ：５月１６日（月）１５名

   釧路ＲＣ：５月１９日（木）１１名

   釧路北ＲＡＣ：５月２４日 １１名

・足立ＰＤＧよりＲＩ規定審議会報告書がデータとして受け取っております。会

長エレクト・次年度幹事へはデータにてお渡ししています（次年度理事者へ配

信）。各テーブルに毎例会配布しておきます。また、データで欲しいという会

員は幹事まで申し付け下さい。

・４月２８日臨時理事会にて新会員が一名承認されています。皆様には一昨日新

会員推薦書を郵送しておりますのでご確認ください。１６日までの７日間に異

議のない場合は１８日の例会時に入会式を執り行います。

・今月のロータリーレートは先月１１６円から、１ドル１１０円となりました。

◆幹事報告

《中島谷幹事》



青少年委員会 鈴木委員長

皆さん今晩は、本日は「青少年奉仕月間によせて」と言う事でプログラムを

進めさせて頂きます。今日のプログラムは、地域における少年犯罪と言う事

で、今までの弁護士活動を通じて沢山の少年と向き合って参りました高橋弁

護士からご講演を頂きたいと思います。高橋先生よろしくお願いいたしま

す。

地域における少年犯罪の現状

講師：高橋 哲也 弁護士

釧路市内での少年犯罪の現状について、そして犯罪を犯してしまった少年がどのような手続きでそ

の後を歩んで行くのか？また大人のケースとの違い等をご講演いただきました。

「 青少年奉仕月間によせて 」夜間例会


